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　　守山まるごと活性化　議事要旨　 作成者：小濵

日時：

場所：

出席者：

出席者（行政）：

使用資料：

　・平成29年度のまとめについて

　・その他

　　さすが吉本の芸人さんだけあって、上手に進めてくれた
　　→・平成30年度もきんめ鯛にお願いしたい。
　　　　※まずは大使であるファミリーレストランに依頼し、予定がつかなければきんめ鯛

　　　 ・マイクと叫ぶ人の距離を近づけたり、お客さんに向かって叫んでもらうなど工夫できる
　

●平成30年度の計画について

　・夏まつりでは、来年度も梨の皮むき大会とぶどうの重さ当てを行う

　　梨の皮むき大会とぶどうの重さ当ては、中洲産のフルーツのＰＲにもなるので、今後も引き続き

・来年度も梨の皮むき大会とぶどうの重さ当てを行う

　館長、会館主事

　　→・来年度も大声コンテストをするなら、飛び賞はやめておく

　・夏まつりでいつもトラックをステージとして使用しているが、来年度からＪＡからトラック借りられない

　次第、Ｂプロジェクトの活動、収支報告

議題 　・平成30年度の計画について

　・次回の会議について

会議要旨
内容

●平成29年度のまとめについて
　・夏まつりでのイベントで、きんめ鯛が司会をしてくれたのがよかった。

　　　 ・交通整理をしていたら、吉本芸人と気づかなかった。車の許可証を事前に渡しておくべき。

　　→梨の皮むきをするには、ロングボディーのトラックのほうが余裕があってよい。
　　　　トラックの借用代をまるごと活性化と夏まつり実行委員会で折半する？

会議名： 　平成29年度　第５回 Ｂ みんな集まれ！中洲にぎわい活力創出プロジェクト推進会議

　平成　30年　３月　12日（月）　午後7時30分～８時25分

　中洲会館 2階 大ホール

　木村、井入、辻、樋上、山本、深尾

　　　　※環境フェアはセンコー運輸にトラックを借りていて、約５万円
　・大声コンテストは、思ったよりみんなの声の大きさに差が出なかったため、順位計算が大変

　　→Ｃプロジェクトと一緒に行うか、予算をＣプロジェクトと共有する？

　　行っていきたい。まるごとが終わったらどういう体制で引き継いでいくか、要協議

　・ふれあいの灯でのイベントは、大声コンテストをもう一度行うか、別のイベントをするか、

次回以降に
ついて

・平成30年度第１回会議は４月19日（木）午後７時30分～

　　夏まつりが終わってから予算を見て考える。

決定事項


